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Zusammenfassung

        
Das Magenstumpfkarzinom ist eine späte Komplikation nach partieller Magenresektion oder auch Gastroenterostomie. Das Risiko auf Karzinom nimmt mit dem Intervall zu, bei älteren Menschen ist das Intervall allerdings kürzer. Es werden 12 Patienten mit Magenstumpfkarzinom besprochen. Das mittlere Intervall von der primären Magenoperation bis zum Auftreten des Karzinoms betrug 23,8 Jahre. Röntgenologisch wurde bei 11 der 12 Patienten die (Verdachts-)Diagnose eines Magenstumpfkarzinoms gestellt, bei einem Patienten wurde eine Untersuchung falsch interpretiert.


      
        
Summary

        
The carcinoma of the stomach stump is a late complication after partial resection of the stomach and gastroenterostomy. The risk for carcinoma increases with the interval, but in older people the interval is shorter. 12 patients with carcinoma of the stomach stump are discussed. The average interval from the primary operation of the stomach until the carcinoma was 23.8 years. With x-ray examination the diagnosis was correct in 11 patients, in 1 patient the examination was interpreted falsely.
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